



**Association C.K.P.M.
Club Kiwanis Percussions Mazan**



www.ckpm.free.fr

*Kiwanis International Europe France-Monaco
KIE n° 20090508 DIV 953*

F.4

Mazan, le 16/12/2009,

KIWANIGRAMME n°3

Réunions : tous les mercredis de 13h30 à 14h30

Au Collège A.Malraux

35 chemin du stade 84380 Mazan Tel. : 04 90 69 46 20 Fax : 04 90 69 46 21

PRÉSIDENT

Anthony ACHARD

Chemin Ferraille
84380 Mazan
06 32 14 91 47

everhappy84@hotmail.fr

TRÉSORIER

Lauric BLANC

Route du Mont-Ventoux
84410 Ste-Colombe
04 90 37 73 34

lauric@live.fr

SECRETARE

Chloé NEYRON

278 Route du Bosquet
84570 Malemort-du-Comtat
04 90 69 87 79

chloe.neyron@laposte.net

COMMUNICATION

Paulin REYNARD

Quartier Bérard 84410 Bedoin
06 07 47 65 98

reynard@paulin.fr

RESPONSABLE ARTISTIQUE

Thibaut PLANTEVIN

Collège A.Malraux 84380 Mazan
06 18 01 27 03

louprof@free.fr

Compte-Rendu du 09/09/2009 au 16/12/2009

<i>Réunions statutaires durant cette période :</i>						CLUBS PARRAINS	
NOM	Prénom	Présent	Excusé	Absent	%		
1	ACHARD	P Anthony	9	1	1	86	* Beaumes-de-Venise * Carpentras
2	ANGOT	Timothée	4	7	0	53	
3	BERNARD	Piero	9	1	1	86	INVITÉS / PRÉSENCES - Richard BAGNOL : 1 - Nicole BAUMANN : 1 - Claude BONNICARD : 1 - Henri PERRE : 1 INFO À NOTER : AGENDA KIWANIS NATIONAL - Journée mondiale du Kiwanis dimanche 28 mars 2010
4	BLANC	T Lauric	9	1	1	86	
5	BROCCO	Laurie	10	1	0	95	
6	DERVAUX	Arthur	9	1	1	86	
7	FABRE	Célia	10	1	0	95	
8	FABRE	Faustine	10	1	0	95	
9	GAFFIERO	Romain	10	1	0	95	
10	GUILLERMIN	Charlène	10	1	0	95	
11	NEYRON	S Chloé	8	2	1	80	
12	PAOLI	Grégoire	10	1	0	95	
13	PLANTEVIN	A Thibaut	11	0	0	100	
14	REYNARD	Camille	4	7	0	53	
15	REYNARD	C Paulin	6	5	0	71	
16	SILVESTRE	Charlène	10	1	0	95	
17	SILVESTRE	Jonathan	9	1	1	86	
18	THERY	Mathieu	4	4	3	44	
<i>% de présence : 83</i>							
<i>Effectif antérieur : 13 Admission : 5 Démission : 1</i>							
<i>Nouvel effectif : 17</i>							
<i>Légende : Président, Trésorier, Secrétaire, Communication, Responsable Artistique</i>							



Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr

*Kiwanis International Europe France-Monaco
KIE n° 20090508 DIV 953*

F.4

PRÉAMBULE :

Le « Club Kiwanis Percussions Mazan » reprend du service après un petit arrêt durant la saison estivale du 09 août au 02 septembre. Une reprise dynamique en ce début d'année scolaire 2009/2010. Beaucoup de projets et de spectacles pour 2010. Le fil conducteur de cette année est la rencontre « inter-clubs ».

Le bilan de ce premier trimestre est positif, beaucoup de rencontres intéressantes et de projets à concrétiser malgré la crise qui se fait sentir dans les actions sociales et la perte de deux concerts. On ne baisse pas les bras ! C'est parti pour de nouvelles aventures kiwaniennes...

LES ACTIONS :

De septembre à décembre 2009 :

- *Le CKPM s'agrandit :* C'est la rentrée scolaire... Après le départ de trois membres pour des obligations scolaires, ce sont cinq nouveaux collégiens motivés qui s'inscrivent au CKPM ; le club passe donc de 15 à 17 membres !
- *Concert-repas-karaoké à Sorgues pour la passation de pouvoir du club de Carpentras au Mas de la Dragonette » à 20h :* Première prestation des nouveaux « Kiwaniens builders » pour leurs clubs parrains ; soirée réussie, très conviviale, partage fort entre les adultes et les jeunes, autour de la chanson, de la musique.
- *Visite du nouveau Président de Région de la Provence (953), Bernard FRANGIN, pendant la répétition du mercredi 25 novembre :* Rencontre formatrice, écoute réciproque, très bonne entente et beaucoup d'idées à faire mûrir...
- *Signature de la charte avec le nouveau principal du collège de Mazan : H.PERRE.*
- *Participation d'Anthony, Paulin et Thibaut PLANTEVIN à une réunion statutaire du club de Carpentras en présence de Bernard FRANGIN le 25 novembre 2009 :* Très intéressant de voir un club « adulte » fonctionner, une très bonne ambiance et une soirée sous le signe de l'amitié et du travail. Beaucoup de projets en cours de réalisation dans le cadre des 25 ans du club de Carpentras, et beaucoup en communs avec d'autre(s) club(s) dans le cadre de la journée mondiale des enfants et du Kiwanis.
- *Participation de Paulin (invité par le club Marseille Vieux-Port et Bernard FRANGIN) à une réunion statutaire du club de Marseille Vieux-Port le mercredi 09 décembre 2009 :*





**Association C.K.P.M.
Club Kiwanis Percussions Mazan**



www.ckpm.free.fr

*Kiwanis International Europe France-Monaco
KIE n° 20090508 DIV 953*

F.4

Présentation du CKPM aux membres, publicité envoyée pour le concert du 26 mars.

- *Participation de Paulin et Thibaut PLANTEVIN (invités par le club Marseille Centre et Bernard FRANGIN) le jeudi 17 décembre 2009 à une réunion statutaire du club Marseille Centre : Présentation du CKPM aux membres d'un des plus vieux clubs de France, plein d'expérience, mise en relation et réflexion pour projet en commun.*

BILAN : Ces quatre mois ont permis au bureau du CKPM de rencontrer beaucoup de Kiwaniens du même District. Le CKPM a ainsi pu se faire connaître et tisser des liens amicaux avec de nombreux membres adultes et seniors, et surtout a pu observer le fonctionnement de divers clubs expérimentés. Cela est prometteur pour de futurs projets en commun. L'envie est là, le temps fera le reste...

Finalemment :

- Malheureusement comme cela se laissait entrevoir, le concert à Ste Maxime est annulé ; quant à celui du Cap d'Agde il est éventuellement possible à une date ultérieure. Le CKPM garde l'espoir qu'on le recontacte...
- Le WE à Cherbourg fin juin 2010 est toujours très compromis ; verdict le 15 janvier 2010.

Prochainement :

- Participation au loto du Kiwanis de Carpentras le vendredi 22 janvier 2010.
- Deux nouveaux concerts communs avec l'IME d'Orange et le BAO-PAO : le vendredi 26 mars puis fin juin 2010.
- Participation à la journée mondiale du Kiwanis pour les enfants : dimanche 28 mars 2010 au golf d'Avignon.

En projet :

- Réunir 800,00 €uros pour amener l'eau dans une école d'un petit village de Côte d'Ivoire.
- Peut-être un voyage en Côte d'Ivoire ou au Sénégal en juillet pour concrétiser notre projet d'action sociale avec des enfants percussionnistes africains.
- Le CKPM a demandé à ses clubs parrains de Beaumes-de-Venise et de Carpentras de se joindre à lui pour organiser un grand concert en juin 2011 : ce concert associerait des enfants de l'IME d'Orange avec le BAO-PAO, des danseuses et les percussionnistes du CKPM pour présenter un spectacle sur le thème de l'Afrique à l'Auditorium du Thor. Affaire à suivre...

En vous souhaitant de très bonnes fêtes en cette fin d'année 2009 et comme on dit en Provence :

Bon Nouvè, à l'an que vèn e se sian pas mai que n'en fuguen pas mèns /
Joyeux Noël, @ l'an prochain et si nous ne sommes pas plus, que nous ne soyons pas moins !

Fait par :
Lauric BLANC, trésorier
Paulin REYNARD, chargé de la communication
Et Thibaut PLANTEVIN, responsable artistique.